

# Alpha's Mate

## Ein Weibchen kommt selten allein

Von Katthani22

### Kapitel 3: Hallo geht's noch

Es ist früh am Morgen im Hause Dark Devill, die ersten Sonnenstrahlen erklimmen den Waldrücken und wecken sanft die Bewohner des Hauses. Jenny, Ricci, Layla und Nadina werden langsam wach und gehen Richtung des Badezimmers wo sie sich auch treffen „Morgen“, kommt es etwas genuschelt von den Mädels und gehen ins Bad um sich fertig zu machen. Bei den Jungs sieht das ganze schon anders aus, Maxi ist noch so verschlafen das ihm wie auch immer die Kommode in den Weg gesprungen ist. Leicht grummelnt weckt er noch Jayden „Jay bewege dein Mors aus dem Bett wir müssen uns fertig machen!“ es rummste „Mhmm, Maxi schon wieder die Kommode?“ ^Grmpf^, kommt es nur von Maxi. Jayden sieht ihn noch hinter her und schüttelt den Kopf "So ein Morgenmuffel" und zieht sich an. Da Jayden sehr auf seinen Aussehen achtet zieht er sich was modisches an. Die anderen waren schon fertig mit den Frühstücken nunja Jenny hatte schon für alle das Pausenbrot fertig gemacht. „Können wir endlich.“, damit sieht sie alle auffordert an, alle nickten und schon gehen sie los. Als sie auf den Schulhof komme geht das getuschel los »Leute einfach ignorieren« »Du weißt schon, das sie wegen unserem Auftreten und Aussehen so tuscheln oder?« »Na und ganz ehrlich Leute wir sind die geilsten. Und nun genießen wir diesen Auftritt« »Da hast du Recht Nadina«, ganz gechillt geht die Gruppe über den Hof sie merkten das die Rudel sie beobachten.

Das war aber allen aus der Gruppe egal, sie wussten wie sie auf andere wirkten, Jenny sieht zu den anderen Mädels und diese nickten ihr zu, die jungs wussten auch was nun kommen wird „Sag mal habt ihr nichts besseres zu tun als uns zu beobachten!!“ „ Wir sind keine Auserirdeschen. Wir sind genauso normal wie ihr, also schaut wo anders hin!“. Aaron bricht in gelächter aus als er das hörte, er geht zu den Mädels hin und begrüste seine Schwester auf seine art und weise. „Hey die ansage von euch Mädels war echt klasse so schnell hat noch niemand weg geschaut. Wie war eure Nacht?“ „Unsere Nacht war lang und zu kurz!“ „ Schon wieder so lange gezockt an der Playstation 4?“ „Hmm, ja wir habe als Gruppe gegen die Geister der Hölle gespielt. Ich muss sagen die waren echt nicht gut, jemand sollte mal wieder besser Trainieren.“, Aaron sieht seine kleine Schwester sehr geschockt an „ Das ist jetzt nicht dein Ernst ihr habt die stärkste Gruppe im Spiel Call of Duty geschlagen!! Oha das ist wirklich fies.“ „Tja jetzt sind wir wieder am Start und haben trotz der Zwangspause die besiegt“, darauf gibt sich die Gruppe ein high-five.

Sie hörten die Schulglocke zum Unterricht rufen, so machen sich die Gruppe mit Aaron im schlepptau auf zum Klassenraum, Aaron musste in den Chemieraum da er in der ersten und zweiten Stunde Chemie und Physik hat. Sie verabschieden sich von einander und gehen weiter als sie endlich an ihren Klassenraum waren hörten sie schon die Stimme ihrer Deutschlehrerin Frau Herbst „Wo sind Jenny, Layla, Riccada, Nadina, Maximilian und Jayden?“ „Die müssen noch was erledigen“, das war die Stimme von Tyson. Sie klopfen an die Tür und sie wurden herrein gebeten „Entschuldigung für die Verspätung wir hatten eben ein kleines Problem.“ „Und welches!“ „Das geht Sie Frau Herbst rein gar nichts an!“, sagte Jenny mit einer sehr gereizten Stimme, die Lehrerin schaut sie nur geschockt an das war ihr noch nie in ihrer Laufbahn als Lehrerin vorgekommen. Die Gruppe geht zu ihren Plätzen, die anderen Mitschüler merkten besonders die anderen Werwölfe das sie eine sehr gereizte und aggressive Aura austrahlen. Das war eine sehr deutliche Warnung an alle das mit denen heute nicht zu Spaß ist. Selbst die nicht Werwölfe bemerkten dies an der Körperhaltung der anderen.

Frau Herbst macht einen Eintrag ins Klassenbuch für die anderen Lehrer damit Sie bescheidwussten das Jenny, Layla, Riccarda, Nadina sowie Jayden Maximilian zuspät zum Unterricht sowie ausfallend ihr gegenüber waren. Die Deutschstunde zogen sich in die Länge immer wieder wurde Jenny, Layla und Riccarda ran genommen sowie die Jungs da sie meinten nicht im Unterricht aufzupassen aber da hatte Frau Herbst nicht damit gerechnet das die fünf so gut in der Fremdsprache Deutsch waren, als Sie die Gruppe fragend anschaut „Sie müssen uns nicht so anschauen falls sie es noch nicht im Klassenbuch nach geschaut haben es steht dort drin, das wir zeigt auf die anderen erst aus Deutschland wieder nach Hause gezogen sind.“, frech wie Jayden war sagte er das Frau Herbst ins Gesicht. Diese war gar nicht davon begeistert so eine Unverschämte Antwort zu bekommen „Nachsitzen für alle!!! Sowa lasse ich nicht mit mir machen!“, die Klasse stöhnte auf (Na toll für alle Nachsitzen bei dieser.....) „Ich bitte Sie Frau Herbst die anderen aus der Klasse können nichts dafür! Das ist unsere Straffe und nicht die der Klasse!“ „Das ist mir sowas von egal Fräulein Giese, mit gefangen mit gehangen“, das war das letzte Wort der Lehrerin, als sich Jenny meldete „Das sehe ich aber anders ich kenne die Schulordnung die hat nämlich mir mein Vater von dieser Schule genau erklärt die dritte Regel lautet wie folgt, wenn sechs Schüler aus Klasse sich einverstanden sehen wird die Straffe aufgehoben, weil die sechs die Straffe aussitzen werden. Somit müssen Sie Frau Herbst das Nachsitzen der anderen aufheben.“ „Nun Fräulein Dark Devill sowie informiert bin ist ihr Vater verstorben und somit tritt diese Regel von ihm nicht in Kraft. Ihr Vater ist nicht unter uns da sind viele Lehrer froh drüber also müssen Sie alle nachsitzen.“ „Frau Herbst, Sie müssen aber damit rechnen das meine Gruppe wie die von Tyson nicht hier bleiben wir haben noch was im Amtsgericht noch einen Termin den wir wahrnehmen müssen.“, Frau Herbst zock gerade die Luft scharf ein als die Schulglocke zur Pause läutete damit war ihr Unterricht zu Ende zum Leidwesen von ihr aber zum Glück der Schüler die aus der Klasse stürmen.

Als die Klasse endlich draußen war atmeten Sie alle durch, Jenny zieht ein Gesicht wie siebentage Regenwetter und Wetterte los „Was fällt ihr eigentlich ein mir so eine Predigt zu halten!! Sie kann echt froh sein das ich so eine gute Selbstbeherrschung habe. Diese mir fällt echt kein Wort dafür ein.“ „Jenny ich weiß das war sowas von fies von der alten Schnepfe deinen Vater damit rein zu ziehen und dir zusagen, dass Sie

und viele andere Lehrer froh darüber sind das er nicht mehr am Leben ist. Die kann sich echt warm anziehen jetzt wird's dreckig die kann was erleben. Welchen Unterricht haben wir gleich und bei wenn?" „Nun ihr habt gleich beim Direktor Sport, Nadina", alle drehen sich zu der Stimme um und es war Aaron der ihnen geantwortet hat. „ Was war los? Ich habe Frau Herbst gleich?" „Aaron diese Person hat zu uns gesagt ( er erzählte Aaron alles was vorgefallen war)" „Das wird gleich Lustig, ich sage gleich der Klasse wir bankkortieren bei ihr den Unterricht. Sowas geht gar nicht, wir Schüler müssen zusammenhalten sonst kommt man bei den Lehrer nicht weiter.", Aaron ist genauso wie seine Schwester extrem sauer und geht zur seiner Klasse und fragt sie ob sie lust habe den Unterricht zu schwänzen und liebe beim Sport mit zu machen. Als er wieder bei der andere Klasse war „Wir sind beim Sport dabei, wir haben alle kein Bock auf Frau Herbst", somit war es beschlossene Sache das sie alle zum Sport gehen.

Als die Pause vorbei war, gehen die beiden Klassen zur Sporthalle und warten auf den Direktor. Als dieser dort ankommt sieht er die andere Klasse die vorher bei ihm Geometrie hatte „Was macht ihr den hier ihr habt doch Frau Herbst?", darauf bekommt er ein empörtes Knurren der drei anwesenden Rudel zu hören er schaut sie fragend an, als er hörte was im Unterricht vorgefallen war, war er sehr erbost über Verhalten von Frau Herbst. Somit geht er mit der anderen Klasse in die Sporthalle die Jungs gehen in ihre kabine sowie die Mädchen in ihre.

=Mädchen Umkleide=

„Hey danke das du dich so für uns eingesetzt hast." „Ist kein Problem das tuhe ich doch gerne da kannst du die anderen fragen", somit sieht sie die anderen an. „Das stimmt wirklich Jenny setzt sich für jeden ein, wenn sie eins nicht ausstehen kann ist es Ungerechtigkeit. Sag mal wie heißt du eigentlich?", damit schaut Layla das Mädchen in einer gelben Sporthose mit einen Chapaniafarben Oberteil an „Entschuldigung, ich heiße Maja Haomi, das neben mir ist Kiaara Natsume (damit zeigt sie auf ein Mädchen mit Rotbraunen Haaren in einen Trainingsanzug, dann auf ein Mädchen mit Langen schwarzen Haaren die Sophie heißt, Mira die kurze brünette Haare hat, Antonia mit einen Schmerterlingstatto auf der Schulter, Anjalie die eine Idischeabstammung hat.) und wir sind mit euch in einer Klasse „Dann stelle ich euch meine Mädels vor, ich bin Amira die Mate von Aaron das sind ( zeigt auf die Mädchen, Anja mit roten Sportshirt, Shaya mit blauen Sportshirt, Mika mit Lila Sportshirt , Rose mit blauen SPortshirt, Sango mit Cremfabigen Sport-BH, Merilia mit einen gelben Top, Katharina und Emma mit grünen Sporttop aber unterschiedlichen Aufdruck sind eineige Zwillinge, Luna mit einen schwarzgelben Sport-BH, Tanja mit einen graune Top und Marlien mit einen glitzershirt und alle hatten schwarze Hotpans an.) danke nun stelle ich euch uns vor. Das ist Jenny im sexy Sportoutfit, Ricci auch im Sexysportoutfit aber nur in einen heller grünton, Nadina auch im Sexysportoutfit nur un grellblau und ich bin Layla.", Layla trägt auch ein Sexysportoutfit nur in Karriert.

=Jung's Umkleide=

„Hey ich bin Maximilia werde aber Maxi genannt, das neben mir ist Jayden der auch Jay genannt wird" „Ich bin Tayson, das sind Aaron, das da neben mit dem grimmigen Gesichtsausdruck ist Derek, Paul, Luca und Luky, Rasmus", stellte Tayson alle vor. Sie hatten alle fast das selbe an nur die Farben waren anders Jenny's Jungs tragen die

dunkleren Farben der Mädels aber alle andern hatten dunkelblau Shorts an und Muskelshirt's.

Normal

Als sie alle fertig waren kommen sie aus den Umkleiden die Jung's schauen sich ganz genau die Mädchen an aber die Mädchen schauen sie aber nicht an da diese zu ihren Direktor gehen „Ich heiße Anderson Thobi und ich möchte gedust werden von meinen Schülern die mit mir Unterricht haben, ich vertrete die Ansicht von Malvin Dark Devill er hat immer einen guten draht zu den Schüler dieser Schule gehabt, leider ist er von uns gegangen aber ich kann von Glück sagen das er hier war, er war eigentlich nicht der Vertauenslehrer aber er hat es als seine Pflicht gesehen sich um die Belangen der Schüler zu kümmern. Darum bitte ich ich an alle eine schweige Minute ein zu legen.“, es wurde still aber es war noch stiller als ebend als die Schüler Ihm zugehört hatten. Nach der schweige Minute „Nun wir alle machen bei diesen schönen Wetter draußen Sport, warum sollen wir hier drinen versauern!“ „Anderson können Sie nicht mal in einer Konferenz sagen das die anderen Lehrer wenn es schönes Wetter ist draußen im freien Unterricht machen lassen, das wird viele Schüler besser helfen sich auf den Unterricht zu konzentriren!“ „Wie kommst du auf diese Idee Jenny?“ „Nun ja es wird vielen helfen die an einer Konzertrationstörung leiden!“ „Das wäre eine gute Idee, sowas hat auch ihr Vater mal vorgeschlagen aber es wurde immer von Kollegium abgeschlagen.“, so geht die gesamte Schülerschaft raus an die frische Luft schon hebt sich die Laune aller Schüler. Nach Dreistunden Sport kommen die Schüler wieder zur Schule, sie haben einen Ausdauerlauf gemacht und alle haben sich gefreut. Die anderen Lehrer wunderten sich das ihre Schüler sich so gut am Unterricht beteiligen. Als die Schule aus war gehen Jenny und ihre Freunde zu den Auto's und fahren zurück nach Hause. Sie hatten drei Klausuren geschrieben einmal in Biologie, Mathe und Erkunde bereich Kontinetne.

„Der Direktor ist echt nett gewesen auch mit der Schweigeminute!“ „Ja da hast du recht Jenny und er hat auch nur in den hösten Tönen über Ihn gesprochen.“ „Ja stimmt da muss ich dir recht geben Nadina, voralldem hat er auch Rücksicht auf uns genommen.“ „Wir haben nicht nur unseren Alpah verloren sondern auch unser ganzes Rudel, ich bin froh uns noch zu haben. Und eine sogute Alphaweibchen oder eher gesagt Leitfehe.“ „Wollen wir noch weiter Call of Duty spielen? Ich habe richtig Lust den hösten Punktezahl von den Geistern der Hölle zu knacken und den ersten rank zu erreichen!“ „Das Jayden ist die beste Idee. Los kommt, ich möchte Wissen wer hinter diesen bescheuerten Namen steckt.“ „Na klar los geht es, lauf schon Layla.“, so, it rennen die Rudelmitglieder zur Playstation 4, sie schmeisen sich zusammen auf die Couch und Jenny startet das Spiel jeder hat einen Controller in der Hand Lyla hatte den Controller mit der Lilafarben Controllerschutz, Jenny's Schutz war Smaragtgrün, Nadina's war wie soll es sein Schwarz mit den Symbol der Unendlichkeit, Ricci's hatte ein in Pink, Jay's war Weiß und Maxi's im grellen Orange.

Sie sehen das, dass Team Geister der Hölle online war, schon machen sich das Team Erfolg der Götter auf die jagt nach den Geister der Hölle um sie zu ernidrigen und zu zerstörung des zusammenspiels der einzelden Mitglieder. „Achtung, Jayden von hinten Recht's N36° M12° kommt einer“ „Jenny M24° L15° kommt einer der Geister der Hölle“ „Danke Layla, okay Leute es geht los jagen wir dennen die Punkte und

Erfahrungspunkte ab, versucht sie zu verwirren und nehmt ihnen die gesammelten gegenstände ab." „ Jenny ich schallte uns mal ebend ein Schutzvisum frei und halte euch den Rückenfrei. Gehe in den Livechat rein wir sind ja zum Glück auf Stumm mit den Mirco's mal sehen was sie sagen." „Machen wir sie fertig!! AUF SIE MIT GEBRÜLL!!!"

§Bei den Team Geister der Hölle: „Verdammt weiß einer von euch wer die sind?" „Nein das wissen wir nicht." „Kacke" „Was ist los", er schaut auf die Spielanzeige seines Anführer's dort steht Spiel Verloren. Sein Anführer musste wieder an der Klippe wieder Starten. „ Ey wer zur Hölle seid ihr antwortet!" „Was ist los Gucci?" „Was los ist das Team Erfolg der Götter ist im Livechat drin, moment sie schreiben.", sie sehen auf den Chat.

Livechat

Team Erfolg der Götter: Hey ihr Luschen ihr könnt ja gar nicht's passt auf was ihr macht. Wir holen unseren Titel wieder. Team Geister der Hölle: „Past mal auf das wir euch nicht den Boden Putzen!" Team Erfolg der Götter: Hey vermisst ihr nicht etwas schaut mal in euer Lagerhaus, echt Niedlich euer so starker Schutz :-)

Team Geister der Hölle: „Hey wo sind die Handgranaten Level 8? Ihr habt sie, passt echt auf was ihr macht" ://

Team Erfolg der Götter: Danke für die Handgranaten. Bamm der nächste von euch ist raus :')

Team Geister der Hölle: „ Verflucht seit ihr. Wir machen euch sowas von Nass" Team Erfolg der Götter:Versucht's doch ihr werdet von Mädchen fertig gemacht:-) Team Erfolg der Götter:Hey was ist los, ihr seit so leise oder seit ihr geschockt das ihr von Mädels fertig gemacht werdet. Hi hier ist ihre Anführerin nennt mich Das dritte Auge einer Gottheit, oh es tut mir so leid das wir euch fertig machen. Team Geister der Hölle: „ Wie alt seit ihr?? Auf welche weiterführende Schule geht ihr?"

Team Erfolg der Götter:Ihr wollt unser alter also die älteste Fünfzehn Jahre jung und die jüngste ist Dreizehn Jahre jung, auf welche weiterführende Schule wir gehen find's doch raus.

Team Geister der Hölle: „Was ihr seit so jung und spielt dieses Spiel wer sind euere Elter oder wo sind euer Ehrziehungsberechtigte?"

Team Erfolg der Götter: Wir haben keine mehr wir wohnen schon alleine. Heult doch Tschauui.

\*Das Team Erfolg der Götter hat Level 13 erreicht. Stergnt euch an Team Geister der Hölle euer Platz ist in Gefahr!!\*

Team Geister der Hölle: „Bullscheiße, das kann doch nicht war sein. Wie habe sie das gescha ft??"

Team Erfolg der Götter: Tja das ist Berufsgeheinis, ist ja nicht so das jeder gute Zocker das nicht im Hand umdreh hinbekommen kann. Ihr solltet auf der Weltplatzierungen mal nachschauen auf welchen Platz ihr seid. Ist nur freundlich gemeint.

Team Geister der Hölle: „ Wie meint ihr das moment wir schauen mal nach /3min später/ Was wie kann das sein das ihr auf Platz 6 seid und wir

auf Platz 13!!"

Team Erfolg der Götter: Wir wissen was wir machen müssen also kommt runter. Es ist ja schon 0:25 wir machen jetzt Schluss. Tschüss wir werden noch von einander hören, wir müssen uns jetzt hinlegen wir müssen ja früh raus. Gute Nacht und Träumt was schönes oder von unseren Team das Gewinnt. Tschau.

Team Geister der Hölle: „Hallo!!! Wo seit ihr??“ \*Team Erfolg der Götter hat dieses Event verlassen da das Event in weniger als 2 Minuten vorbei ist\* \*Team Geister der Hölle hat das Event verlassen.

§Bei Team Geister der Hölle§ „Was sollte das denn werden?“ „Ich habe, auch keine Ahnung was das sollte“ „Aber es stimmt es ist recht spät wir haben es schon Nacht's um es genau zu sagen 1:10“, damit gehen sie sich für den rest der Nacht schlafen.

§Bei den Team Erfolg der Götter§ „Wir sind nun auf den 6 Platz. Wie genial ist das den!“ „Das ist sowas von Genial, wir sollten auch solangsam uns Hinlegen es ist spät!“ „Aber wir haben es gut hibekommen, Wir haben sie platt gemacht. Hast recht Glöckchen!“, damit legt sich auch das Team Erfolg der Götter.

English

It is early in the morning in the house Dark Devill, the first rays of the sun climb the forest ridge and gently wake the inhabitants of the house. Jenny, Ricci, Layla and Nadina wake up slowly and walk towards the bathroom where they meet each other "Morning", it comes a bit mumbled by the girls and go to the bathroom to get ready Maxi is still so sleepy that the dresser has jumped in his path anyway, and he grates slightly, waking Jayden "Jay move your Mors out of bed, we have to get ready!" it gruffed "Mhmm, Maxi again the dresser?" ^ Grmpf ^, it comes only from Maxi. Jayden still sees him behind and shakes his head "So a morning muffle" and puts on. As Jayden pays attention to his appearance The others were already done with the breakfasts nunja Jenny had already made ready for all the break bread. "Can we finally.", So she looks at all invites, all nodded and then they go. When they come to the schoolyard, the mumbling goes on "just ignore people" "You know, they talk about us like that because of our appearance and appearance?" "Well and honestly, we are the hottest people. And now we enjoy this performance. "" You're right, Nadina, "chilling the group across the yard, they realize that the packs are watching them.

But that did not matter to everyone in the group, they knew how they looked to others, Jenny looked at the other girls and they nodded to her, the guys knew what was coming, too, Say you have nothing better to do than to us Watch !! "" We are not aliens, we are just as normal as you are, so look elsewhere! ". Aaron bursts out in laughter when he hears that, he goes to the girls and buries his sister in his own way. "Hey the announcement of you girls was really great so fast nobody has looked away. How was your night? "" Our night was long and too short! " "Played on Playstation 4 again for so long?" "Hmm, yes we played against the ghosts of hell as a group, I have to say they were not really good, somebody should train better.", Aaron sees his little sister very shocked, "You are not serious now you beat the strongest group in the Call

of Duty game !! Oha this is really nasty. "" Well, now we are back at the start and have defeated despite the compulsory break, "the group gives it a high-five.

They heard the school bell call to class, so the group with Aaron in tow to the classroom, Aaron had to go into the chemistry room because he has chemistry and physics in the first and second hour. They say goodbye to each other and go on when they finally got to their classroom they already heard the voice of their German teacher Mrs. Herbst, "Where are Jenny, Layla, Riccarda, Nadina, Maximilian and Jayden?" "They still have to do something", that was the voice of Tyson. They knocked on the door and they were asked to come in. "Sorry for the delay, we just had a little problem." "And what!" "It's none of your business to Mrs. Fall," Jenny said in a very raspy voice, the teacher just looking at her shocked that had never occurred to her as a teacher in her running class, the group goes to their seats, the others The other werewolves noticed that they were very fit and aggressive aura, which was a very clear warning to all those with whom today is no joke, even the werewolves did not notice this in the posture of the others.

Ms. Herbst makes an entry in the class book for the other teachers so that they knew that Jenny, Layla, Riccarda, Nadina and Jayden Maximilian were late for the lesson as well as failed. Jenny, Layla and Riccarda and the guys as they did not mean to take care of the lesson, but because of that, Ms. Herbst did not expect the five to be as good as the foreign language Deutsch when she was the group asking, "You do not have to look at us if you have not looked it up in the class book, it's in there, we% points at the other% back home from Germany.", as cheeky as Jayden he said that Ms. fall in the face. This was not so enthusiastic to get such a insolent answer, Detention for all !!! Something I can not do with me! ", The class groaned on (great for all detention in this ... ..) , I beg you Mrs. Fall the others from the class can not help it! This is our taut and not the class! "" It does not matter to me Miss Giesse, hung with trapped with ", that was the last word of the teacher, when Jenny reported," But I see the other's I know that School order that has explained to me exactly my father from this school the third rule is as follows, if six students from class agree the penalty will be lifted because the six will sit out the staff. So you have to save Ms. Herbat the detention of the others. "" Well, Miss Black Darkness, as well as her father died, and so this rule of Him does not come into effect. "Her father is not among us, many teachers are glad of it you have to detain everyone. " "Ms. Herbst, but you have to expect that my group as the Tyson not stay here we still have something in the district court nor an appointment we had to take.", Mrs. Herbst zock just the air sharp as the school bell rang at break so that her lesson was to the end of her regrets but luckily the students storming out of class.

When the class was finally outside, they all go through, Jenny pulls off a face like seven days of rainy weather and weather, "What do you think you're doing to preach me like that !! She can be really happy that I have such a good self-control. This I really can not think of a word for it. "" Jenny I know that was kind of nasty from the old snipe pulling your dad into it and you agree that you and many other teachers are happy that he is no longer alive They can dress really warm now it gets dirty that can experience something. What lessons do we have and when? " "Well, you have to go straight to Director Sport, Nadina," everyone turns to the voice and it was Aaron who answered them, "What happened, I have Mrs. Herbst right?" "Aaron that person said

to us (he told Aaron everything that had happened)" "It'll be funny right away, I'll tell the class we bankkate with her at the classroom, something like that does not work, we students have to stick together otherwise we'll get there not with the teachers. ", Aaron is just like his sister extremely angry and goes to his class and asks her if she would like to dance lessons and love to play in the sport. When he was back at the other class, "We're in the sport, we're all up for Mrs. Herbst," so it was decided that they all go to the sport.

When the break was over, the two classes go to the gym and wait for the director. When he arrives there, he sees the other class that had geometry before him, "What are you doing here, you have wife autumn?", Then he hears an outraged growl of the three packs he is standing there, he looks at her questioningly, he Heard what had happened in class, he was very angry at the behavior of Mrs. Herbst. Thus he goes with the other class in the gym the boys go into their cabin and the girls in hers.

= Girl Changing Room  
 = "Hey thanks for letting us do it this way." "It's no problem, I'm happy to help you ask the others," so she looks at the others. "That's really true Jenny works for everyone, if she can not stand it, it's injustice. Say, what's your name? ", Layla looks at the girl in a yellow sports pant with a Chapani top," Excuse me, my name is Maja Haomi, who is next to me Kiaara Natsume (pointing to a girl with red brown hair in one) Training suit, then a girl with long black hair who is called Sophie, Mira has the short hair thrown, Antonia with a Schmerterlingstatto on the shoulder, Anjalie has an Idianeabstamm.) And we are with you in a class, then I'll put you My girls are, I am Amira, the mate of Aaron's (pointing at the girls, Anja with red sports shirt, Shaya with blue sports shirt, Mika with purple sports shirt, Rose with blue sports shirt, Sango with creamy sports bra, Merilia with a yellow one Top, Katharina and Emma with green sports top but different imprint are a few twins, Luna with a black and yellow sports bra, Tanja with a gray top and Marlien with a glitzers hirt and all had black hotpans on.) thanks now I introduce ourselves to you. This is Jenny in sexy sports outfit, Ricci also in the sex sport outfit but only in a bright green tone, Nadina also in the sex sport outfit just un bright blue and I am Layla. ", Layla also wears a sexysport outfit only in careers.

= Jung's locker  
 = "Hey I'm Maximilia but Maxi's called next door to me Jayden who's also called Jay" "I'm Tayson, this is Aaron, who's there with the grim face expression Derek, Paul, Luca and Luky, Rasmus, "Tayson introduced everyone. They all had almost the same thing but the colors were different Jenny's boys are wearing the darker colors of the girls, but everyone else wore dark-waisted shorts and muscle shirts.

Normal

When they were all ready they come out of the changing rooms the boys look at the girls exactly but the girls do not look at them as they go to their director, My name is Anderson Thobi and I want to be exhausted by my students with the I have lessons, I take the view of Malvin Dark Devill he has always had a good rapport with the students of this school, unfortunately he has left us but I am lucky that he was here, he was actually not the trusted teacher but he has seen it as his duty to take

care of the interests of the students. That's why I'm going to lay it all to one silent minute. "It was quiet but it was even quieter than ever when the students had listened to it After the silent minute," Well, we all do sports in this beautiful weather, why let's drank it in here! " "Anderson does not even let you say in a conference that the other teachers, when it's nice weather outside, have lessons taught that will help a lot of students concentrate on the lesson!" "How do you come to this Idde jenny ? " "Well it will help many who suffer from a concertation disorder." "That would be a good idea, something their father once suggested but it was always beaten off by the college.", So the whole student body goes out to the fresh air already lifts the mood of all students. After three hours of sports, the students come back to school, they have a stamina run and everyone was happy. The other teachers were surprised that their students were so good at class. When the school was over, Jenny and her friends go to the car's and drive back home. They had written three exams once in biology, math and exploration area Kontinetne.

"The director was really nice with the minute of silence!" "Yes you are right Jenny and he has even spoken in the highest tones about him." "Yes, yes, I have to agree with you, Nadina, he has also considered us." "We have not only lost our Alphah but also our whole pack, I'm glad we still have. And a so-called Alpha female or rather Leitfehe. " "Do we want to continue playing Call of Duty? I really want to crack the highest score of the spirits of hell and reach the top rank! "" The Jayden is the best idea. Come on, I want to know who's behind this stupid name. " "Well, let's go, Layla.", So the packmates run to the Playstation 4, they crouch together on the couch and Jenny starts the game everyone has a controller in her hand Lyla had the controller with the purple color Controller protection, Jenny's protection was emerald green, Nadina's was like it should be black with the symbol of infinity, Ricci's had one in pink, Jay's was white and Maxi's in bright orange.

You see, that Team Spirits of Hell was online, already the team are making success of the gods chasing after the spirits of hell to make them more earnest and destroying the interaction of the individual members. „Attention, Jayden from behind Right's N36 ° M12 ° comes one" „Jenny M24 ° L15 ° comes one of the ghosts of hell" „Thanks Layla, okay guys let's start we hunt down the points and experience points, try them to confuse and take away the collected items from them. " „Jenny I just got a free protection visa free and keep your back free .. Go into the live chat we are lucky to be silent with the Mirco's let's see what they say." „Let's get it done !! ON YOU WITH BROWN !!! "

§By the Team Ghosts of Hell§ „Damn, one of you knows who they are?" „No, we do not know that." „Poop" „What's up," he looks at his leader's game ad there is game Lost. His leader had to start again at the cliff. „Hey who the hell are you answering!" „What's up Gucci?" „What's up the team? The gods' success is in the live chat, moment you write.", They look at the chat.

Livechat

Team Success of the gods: hey, confused, you do not care what you do. We retake our title again.

Team Ghosts of Hell: "Do not bother cleaning the floor!" Team Success of the gods: Hey you do not miss something look into your warehouse, really cute your strong

protection :-) Team Ghosts of Hell :, , Hey where are the hand grenades Level 8? You have them, really watch what you do ": // Team Success of the gods: Thank you f for the hand grenades. Bamm the next of you is out: ') Team Ghosts of Hell: "Damn you. We make you so wet " Team success of the gods: Try it but you are made ready by girls :-) Team success of the gods: Hey what's going on, you have been so quiet or shocked that you are made by Mädel's here is her leader calls me The third eye of a deity, oh I'm so sorry we'll make you. Team Ghosts of Hell: "How old have you been ?? On which secondary school do you go? " Team success of the gods: You want our age so the oldest Fifteen years young and the youngest is thirteen years young, on which further school we go find it out. Team Ghosts of hell:" What you since so young and playing this game who are your parents or where are your legal dignitaries?" Team Success of the Gods: We do not have any more We live alone. Howls Tschauui. \* The Team Success of the Gods has reached level 13. Dwarf Team Spirits of Hell Your place is in danger! \* Team Ghosts of Hell: "Bullshit, that can not be true. How did she do that? " Team success of the gods: Well, that's professional geisenis, is not that any good gamer that can not turn around in the hand. You should look at the world placements on which place you are Team Ghosts of Hell: "What do you mean the moment we look after / 3min later / What can be that you are in 6th place and we ranked 13th !!" Team Success of the Gods: We know what we have to do so come down. It's already 0:25 we are closing now. Bye we'll still hear each other, we have to lie down now we have to get out early. Good night and dreams something nice or winning from our team. Bye. Team ghosts of hell: , Hello !!! Where have you left this event since the event is over in less than 2 minutes? \* Team Spirit of Hell has left the event.\*

\$ On Team Ghosts of Hell\$ "What would that be?" "I have no idea what that should be" "But it's true it's pretty late we've got it tonight to be precise 1:10 "So they go to sleep for the rest of the night."

§Being the Team Succes of the Gods§

"We are now in 6th place. How awesome that is! "" That's great, we should lie down too late, it's late! " "But we got it right, We flattened it. You're right bells! ", So that also puts the team success of the gods.